

Jacinto Quincoces

Jacinto Francisco Fernández de Quincoces López de Arbina, nace en Baracaldo, en 1905. En 1931 pasó del Alavés al Real Madrid.



El 30 de enero de 1928 disputan en Mendizorroza Arenas y Alavés el último partido del Campeonato regional. Juega Quincoces con Ciriaco en la defensa vitoriana, a pesar de no estar recuperado por completo de la lesión que arrastra. Nieva en Vitoria, pero el partido se va a jugar.

Vencen los alaveses y eso supone la eliminación de los areneros. Como Alavés y Baracaldo están empatados a puntos en el segundo lugar, han de jugar un partido para decidir el subcampeonato y, lo que es más importante, el puesto en la disputa de la Copa. Será el jueves 2 de febrero en San Mamés.

En la “catedral” defienden de nuevo Ciriaco y Quincoces por delante del meta Beristain.

En el minuto 12 el extremo izquierda alavesista Pachi adelanta de cabeza a su equipo. Responden los baracaldeses con balones por alto pero Ciriaco y Quincoces defienden el área vitoriana. Y lo que llega es el segundo del Alavés.

Ya en el segundo tiempo los alavesistas marcan otros 2 goles antes de que Bata consiga el que sería el único gol baracaldés. Y por último es Unamuno el que establece el 5 a 1 definitivo.

En la fase de grupos juegan el Athletic y el Alavés con los 2 equipos cántabros (Racing y Gimnástica) y los 2 del Centro (Real y Athletic de Madrid).

A la última jornada del 8 de abril llega el Alavés con 14 puntos; le siguen Athletic de Bilbao con 13, Real Madrid con 12 y Racing con 11. Como el Madrid vence en Mendizorroza al Alavés y el Athletic pierde en el Sardinero, son los blancos madrileños y los vitorianos los que acceden a cuartos de final.

En cuartos el Alavés elimina al Murcia, pero en semis cae ante el Barça.

